Bernhard Thomas Klein

Lounge Track One

for winds & drums

Grade 3 Dauer: ca. 4'50

Impressum

Alle Rechte vorbehalten All Rights Reserved Copyright © 2014 by Achmusik Verlag Herrenstraße 1 88353 Kißlegg Germany

E-mail:info@achmusik.de http://www.achmusik.de

Printed in Germany

ACH 5200 Partitur ACH 5202 Partitur & Stimmen

Der Inhalt dieser Notenausgabe darf weder vollständig noch ausschnittsweise in irgendeiner Form (Druck, Fotokopie oder einem anderen Verfahren) ohne schriftliche Genehmigung reproduziert oder unter Verwendung elektronischer Systeme verarbeitet, vervielfältigt oder verbreitet werden.

The contents of this publication may not be completely or partially reproduced in any way (print, photocopy or otherwise) without the expressed written consent of the publisher. Electronic duplication, alteration or distribution of this work.

Besetzung

Flöte 1/2 Oboe 1/2 Fagott optional Klarinette in B 1/2/3

Baßklarinette in B optional Altsaxophon in Es 1/2 Tenorsaxophon in B

Baritonsaxophon in Es optional

Horn in F 1/2 Trompete in B 1/2

Posaune

Euphonium zusätzliche Stimmen in B

Tuba

Pauken

3 hängende Becken

Hi Hat

Kleine Trommel 3 TomTom Große Trommel Drum Set

Mallets

Instrumentation

Flute 1/2 Oboe 1/2

Basson optional Bb Clarinet 1/2/3

Bb Bass Clarinet optional Eb Alto Saxophone 1/2 Bb Tenor Saxophone

Eb Bariton Saxophone optional

F Horn 1/2 Bb Trumpet 1/2 Trombone

Euphonium additional parts in Bb

Tuba

Timpani

3 Suspended Cymbals

Hi Hat Snare Drum 3 Tom Tom Bass Drum Drum Set Mallets Bernhard Thomas Klein (geb. 1967 in Marktoberdorf) ist ein vielseitiger Komponist, Musiker und Pädagoge. Er studierte an der Musikhochschule Köln und am Leopold Mozart Konservatorium, Augsburg im Hauptfach Tuba und besuchte Sommerkurse für Komposition an der Musikakademie Marktoberdorf bei Jan van der Rost, Jakob de Han, Rolf Rudin, Franco Cesarini, Franz Cibulka, Steve Melillo, Eric Whitacre, Thomas Doss, Martin Ellerby und Steven Bryant.

Weitere Informationen unter www.bernhard-thomas-klein.de und www.achmusik.de.

Bernhard Thomas Klein (*1967, Marktoberdorf, Germany) is an active composer, conductor and music teacher. He studied Tuba at the University of Music, Cologne and the Conservatory of Music Augsburg and attended the composition classes of Jan van der Rost, Jakob de Han, Rolf Rudin, Franco Cesarini, Franz Cibulka, Steve Melillo, Eric Whitacre, Thomas Doss, Martin Ellerby and Steven Bryant at the Windband Summeracademy in Marktoberdorf, Germany.

More information is available at www.bernhard-thomas-klein.de and www.achmusik.de.

for winds & drums

Bernhard Th. Klein









































